

# Acaloradas discusiones Este-Oeste sobre Polonia

Ginebra, Feb. 2 (Latin-Reuter) (Por John Chadwick). Las acaloradas discusiones Este-Oeste acerca de la situación de Polonia, precipitaron ayer el final de la primera reunión significativa de la sesión anual de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

El presidente de la reunión, el búlgaro Ivan Garvalov, suspendió la misma para realizar consultas, después de que los delegados canadienses y español, habían sido interrumpidos repetidas veces cuando trataban de emitir declaraciones que mencionaban a Polonia.

El canadiense Yvon Beaulne anunció a la reunión, suscitando las protestas de Polonia, la Unión Soviética, Bielorrusia y Cuba, que diez países occidentales querían elevar a consideración el tema de lo que deno-

minó "represión" en Polonia después de la imposición de la Ley Marcial en diciembre pasado.

Beaulne, que dijo estar hablando también en nombre de Australia, Dinamarca, Alemania Federal, Francia, Italia, Japón, Holanda, Gran Bretaña y los Estados Unidos, dijo que la situación polaca sería elevada a consideración bajo el rubro "violación de los derechos humanos", que, según estaba previsto, debía ser tratado en la cuarta semana de la sesión de seis semanas.

Dijo que hacía seis semanas se había impuesto en Polonia el "Estado de Sitio" y que "ni había miras de un final".

El presidente lo interrumpió repetidas veces, debido a mociones de orden elevadas por otros delegados.

Pasa a la página 17

## Policía devela la red de "Brigadas Rojas"

Vicenza, Italia, febrero 2 (UPI). La policía arrestó a 40 sospechosos y descubrió 11 escondites de las "Brigadas Rojas" al conocer detalles sobre la muerte del ex primer ministro Aldo Moro, como consecuencia del rescate del general norteamericano James Dozier.

Dozier, quien ha estado descansando y era interrogado por los investigadores, citó a una conferencia de prensa hoy, donde constatará preguntas sobre su secuestro de 42 días.

El ministro del Interior,

Virginio Rognoni, dijo al Parlamento anoche, que la policía que investiga el "caso Dozier" puede haber descubierto el escondite donde las "Brigadas Rojas" retuvieron a Moro antes de matarlo.

"En base de las declaraciones de un terrorista arrestado en conexión con el caso Dozier, los investigadores supieron donde estuvo retenido, Aldo Moro", dijo Rognoni durante un debate sobre la liberación de Dozier.

Moro, ex primer ministro, Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECuento DE COCAINA. Nueva York, Feb. 2 (AP). Los detectives contra el tráfico de drogas, Tom Baruchas (izquierda) y Richard Guerzon, de Nueva York, hacen un recuento de la cocaína hallada en un apartamento del distrito neoyorquino de Queens, cuyo habitantes, entre ellos 2 niños, fueron asesinados.

## Presidente de Egipto realiza visita a E.U.A.

Washington, Feb. 2 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan, aprobó el nombramiento de un negociador estadounidense que contribuya a superar el estancamiento en las conversaciones egipcio-israelíes sobre la autonomía palestina, dijo hoy el secretario de Estado, Alexander Haig.

Haig reveló esta iniciativa, poco después del arribo a Washington del presidente egipcio Hosni Mubarak, quien se encuentra en su primera visita a los Es-

tados Unidos, desde que asumió el Poder en octubre tras el asesinato del presidente Anwar el-Sadat.

Haig dijo al Comité de Relaciones Exteriores del Senado, que Reagan convino con su recomendación de que la tarea recaiga en Richard Fairbanks, que hasta hace poco se desempeñaba como secretario de Estado Asistente para Asuntos del Congreso.

Fairbanks, de 40 años, es un abogado de Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE PREMIO. Nueva York, Feb. 2 (AP). El actor James Cagney, de 82 años, aparece acompañado anoche, por Diane Munson, viuda del lanzador de los Yankees, Thurman Munson. El actor recibió el Premio Thurman, de la "Asociación de Ayuda a los Niños Retardados".

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. (AP). La Bolsa cerró hoy con ganancias marginales en un mercado calificado de "vacilante" por un analista.

Tras la brusca declinación de ayer, las cotizaciones subieron cuando pareció evidenciarse que la Bolsa había superado su tendencia bajista a mediados de la sesión de hoy, dijo un analista.

Pero añadió que gran parte de las ganancias fueron neutralizadas cerca del cierre, por un "mercado vacilante".

La mayoría de los Bancos subieron sus tasas de interés preferencial del 15.34 al 16.12 por ciento, aunque Chase Manhattan Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOSPECHOSO. Los Angeles, Feb. 2 (AP). Este individuo, identificado como Hanpig Sassoonian, está arrestado como sospechoso del asesinato del cónsul general turco, en esta ciudad, Kemal Arikian. El cónsul fue asesinado la semana pasada.

## Indígenas de Nicaragua huyen de la represión

San José, Ene. 2 (AP). Grupos miskitos que habitan la zona costera atlántica de Nicaragua, han llegado en los últimos días a Costa Rica, huyendo de la represión de que son víctimas en su país, según dijeron a las autoridades locales.

Desde Barra del Colorado, en territorio costarricense, se ha informado que la mayoría de los recién llegados han hecho el viaje por tierra hasta cru-

zar el caudaloso río San Juan, cerca de la vieja población de Greytown o San Juan del Norte, o bien han viajado en botes, burlando la vigilancia de las patrullas sandinistas.

Clinton Barnes, corresponsal del diario "La República" en Barra de Colorado, indicó que los miskitos, que han logrado pasar a territorio de Costa Rica confundidos con los habitantes de la zona, Pasa a la página 11

## Conferencia de desarme incluye guerra química

Ginebra, Feb. 2 (UPI). La Comisión de Desarme de las Naciones Unidas celebró hoy su primera sesión de este año, en la que se espera que Estados Unidos dé prioridad al acuerdo en discusión para prohibir el empleo de armas químicas.

Funcionarios estadounidenses acusaron la semana pasada en Washington a la Unión Soviética, de emplear toxinas en Laos y Afganistán contra los guerrille-

ros anticomunistas, y dijeron que este asunto será ampliamente discutido durante las 12 semanas de la sesión de la comisión.

Desde 1962, cuando se estableció el comité para que sirviera como el principal foro para negociaciones multilaterales de desarme, ha estado pendiente en la agenda una convención "para prohibir el desarrollo, producción y almacenamiento de toda clase de armas químicas".

## Identifican un cadáver de los 13, en México

Pachuca, México, enero 2 (AP). La policía identificó a uno de los trece asesinados cuyos cadáveres aparecieron el mes pasado en las cloacas del suburbio de la capital nacional, dijeron hoy los investigadores. Señalaron que se trata del chofer mexicano, de tres presuntos delincuentes colombianos.

En la primera pista importante surgida en la investigación, que lleva dos semanas, la policía dio a conocer una fotografía donde la víctima, Armando Magallán Pérez, apare-

ce bebiendo junto a tres hombres identificados por la madre de Pérez como "turistas colombianos" que lo contrataron en mayo para recorrer la ciudad de México.

Jonathan Vega, fiscal del estado de Hidalgo, dijo aquí en conferencia de prensa, que uno de los colombianos en la fotografía era el mismo al que se fotografió durante un asalto a un banco en la capital mexicana en abril, y que también parecía estar entre las víctimas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEBIA OIR MUSICA ROCK. Vicenza, Italia, Feb. 2 (AP). El general James Dozier dice hoy, durante una conferencia de prensa,

que sus captores lo obligaban a oír música rock, la cual detesta. Agregó numerosos detalles acerca de su cautiverio.